

ふれあい



まだまだ寒い日が続いていますね。風邪を引かないように、暖かい服を着るなどして体調管理に気を付けましょう。また、新型コロナウイルスに加え、インフルエンザの同時流行も懸念されます。自分だけでなく、大学や中学・高校の入試を控えている家族や友人のためにも、今まで以上に感染対策を徹底し、自分が感染しないように気を付けましょう。

さて、後期定期試験も終了し、今年度も終わりに近づいてきましたね。みなさんどんな思い出が残っていますか。今年度は、新型コロナウイルスの影響がありつつも無事に全ての行事が実施されて、特に運動会や球技大会などは大いに盛り上がりました！生徒会では、これからもみなさんが充実した通教生活を送れるように、行事の企画・運営を頑張りたいと思いますので、ご意見・ご要望がありましたら生徒会役員にお申し出ください。

《防災学習》

12月25日（日）防災についてのHR活動があり、29名の友垣の参加がありました。消防官の方の立会いの下、大地震と火災を想定しての避難訓練を行いました。



《コサージュ作り》

12月27日（火）コサージュ作りのHR活動があり、今年度の卒業生のために友垣のみんなが心を込めてコサージュを作りました。



《生徒会誌『築』もうすぐ完成です》

生徒会誌『築』が完成間近になりました。3月の友垣発送で、皆さんのもとへ発送予定です。今年行われた行事の写真や皆さんの感想文が掲載されています。また、先生からのメッセージや美術・書道などの作品もありますので、ぜひご覧ください。



《落とし物を取りに来ましょう》

今年度の落とし物を通信制職員室で保管しています。

年度末には処分しますので心当たりのある方は速やかに取りに行きましょう。

サークル活動インタビュー

生徒会役員で、各サークルにインタビューを行いました。インタビューにご協力いただいた友垣の皆さんありがとうございました。各サークルがどのような目標を立てて頑張っているのかがわかり、とても有意義な時間になりました！



《体育系サークル》

サークル名	人数・活動内容など	アピール
陸上競技	主に個人で練習をしています。現在は、中長距離が中心です。	走ることの楽しさを、一緒に見つけてみませんか？
バスケットボール	常時5～6人で活動しています。シュート練習や男女混合で試合をします。	初心者でもアットホームな雰囲気です！みんな可愛いです！
バレーボール	8人で活動中です。男女混合でゲーム形式の練習をしています。	みんな男女関係なく、仲良く楽しく活動しています。
バドミントン	8人で活動しています。試合やラリーが中心です。	男女も年齢も関係なく、仲良く活動しています。
卓球	6人で活動しています。大会に向けての練習をしています。	初心者・上級者関係なく楽しめるので、卓球をやりたいという方いつでもお待ちしております！
ソフトテニス	2人で基礎練習やラリーなどを行っています。たまに先生を交えながら試合も！	主に初心者が中心なので、初めてテニスをやりたい方、大歓迎です！
ダンス	2人で活動中です。好きなダンスを調べて先生と3人で踊っています。	自分の好きな曲を楽しく踊ることができます！
軟式野球	2人でキャッチボールやスバッティングをしています。	入ったら即レギュラー！背番号も選べます！グラウンドも広く使えて楽しいです。

《文化系サークル》

サークル名	人数・活動内容など	アピール
美術	5人で、それぞれが自分なりの思いで絵を描いています。	みんな優しく、とても楽しいです！やったあ！
書道	3人で毎回作品を書いています。	普段書かない書体で大きな半紙に書くのが楽しいです。展覧会にも出品します。
写真	3人で活動中です。校内で撮影したり、校外で撮影した写真を見せ合ったりして楽しんでいます。	みんな協力し、活動しているので、初心者の方も、上手に撮れるようになります。一緒に写真を楽しみませんか？
文芸	8人が、自由に好きな作品を書いています。毎年1冊作品集も出版します。	文芸が好きな人はぜひ入ってください！愉快的仲間たちがお迎えます！
音楽	8人で活動しています。歌とギターとピアノで演奏しています。	いろんな音が鳴ってにぎやかで楽しいサークルです。
囲碁・将棋	現在入部している人がいけませんので、募集中です。先生と一勝負しませんか。	
ライフデザイン	2～4人で活動中です。今年度はスイートポテトやクッキー、いちご大福、シュークリームなどを作りました。	お菓子を作ったことがない方も、だんだんと作れるようになります。おいしいお菓子を一緒に作りませんか？